

Le ministre cubain des affaires étrangères entame une visite de travail au Vietnam



La Havane, 10 septembre (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodriguez, s'est entretenu à Hanoï avec son homologue du Vietnam, Pham Bing Minh, au cours de la première journée de sa visite officielle de travail dans ce pays asiatique dans le but de resserrer les relations bilatérales.

Dans le cadre de son agenda, le ministre cubain des affaires étrangères s'entretiendra aussi avec le secrétaire général du Parti Communiste vietnamien, avec le premier ministre et avec la vice-présidente de l'Assemblée Nationale qui est également à la tête de l'Association d'Amitié entre nos deux pays.

Hier, le premier ministre vietnamien Nguyen Tan Dung a relevé l'importance de la coopération avec notre pays dans le secteur alimentaire dans lequel Cuba et le Vietnam mènent à bien d'importants projets.

Nguyen Tan Dung a également reçu la ministre cubaine de l'Industrie Alimentaire, María del Carmen Concepción avec laquelle il évalue également de possibles accords de coopération avec le Vietnam, dans les domaines de l'agriculture, de la pêche, de la médecine vétérinaire, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/33205-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-entame-une-visite-de-travail-au-vietnam>



Radio Habana Cuba